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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO N  .   51  

L'anno 2024 il 19 novembre alle ore 21:00 si è riunito il Consiglio Direttivo della Associazione
Manzoni People. La riunione per favorire la più ampia partecipazione di genitori si svolge nella sala
Co-working sita al piano primo della Casa del Quartiere.
Il Direttivo è riunito per discutere e deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Approvazione verbale precedente;
2. Nuovi ingressi in direttivo;
3. Sum up attività extra;
4. Open day ed assemblea genitori;
5. Festa di Natale;
6. Gestione Biblioteca;
7. Situazione bandi;
8. Sportello psicologico;
9. Perdite a scuola;
10. Varie e eventuali;

Assume la presidenza della riunione il Presidente del Consiglio Direttivo sig.ra Laura Sciolla, il quale
chiama a fungere da segretario, con il consenso dei presenti, il sig. Domenico Usai.

Il Presidente, dopo aver constatato:
 la presenza del Consiglio Direttivo, in proprio o per delega, nelle persone del Presidente,

dei  Signori  Consiglieri:  Domenico Usai  (modalità  virtuale),  Laura Biamino,  Silvia  Maero,
Stefano Andrigo, Miriam Struppek, Chiara Lucchini (modalità virtuale);

 assenti giustificati tutti gli altri;
 partecipano alla plenaria i  sigg. Valerio Ciardello,  Gianmaria Leone, Massimo Munnafò,

Andrea  Ardito,  Giorgia  Colombo,  Stefania  Zerbetto  (modalità  virtuale)  e  Ingrid  Chinnì
(modalità virtuale).

dopo aver ricordato che l'ordine del giorno è da tutti i presenti conosciuto ed accettato, rimossa
ogni eccezione o riserva, dichiara la riunione validamente costituita ed atta a deliberare.

Si apre la discussione sui punti all’ordine del giorno.

1 – Approvazione ultimo verbale
Approviamo

2 – Nuovi ingressi in direttivo
Il  presidente  presenta  l’associazione  ai  nuovi  genitori  presenti  in  direttivo,  evidenziando
collaborazioni,  supporto  ed attività  principalmente  tutte  legate alla  IC  Manzoni.  Oltre  ai  ricavi
derivati  dalle  donazioni  in  occasione  di  manifestazioni  la  fonte  principale  di  finanziamento  è
rappresentata dai diversi bandi. Informa infine come ad Aprile 2025 vi sarà il rinnovo delle cariche,
ma che è possibile inserire nuovi partecipanti già stasera al direttivo dell’associazione: Massimo
Munnafò, Gianmaria Leone, Valerio Ciardello, Stefania Zerbetto, Ingrid Chinnì,  Andrea Ardito e
Giorgia Colombo preferiscono partecipare inizialmente come simpatizzanti.
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Katia Bouc e Nadia Abata, via mail, si erano dette anch’esse interessate.

3 – Sum up attività extra
Il Presidente comunica come le operazioni di rimborso alle associazioni siano quasi concluse.
Come per lo scorso anno, la scuola per tramite della maestra  Barone (primaria) e della prof.sa
Panzieri (secondaria) hanno acquisito i  dati inerenti a: nominativi richiedenti, indicazione scelta
attività,  dati  economici,  dati  isee  e  dati  visite  mediche,  necessari  per  determinare  il  quadro
complessivo di distribuzione dei rimborsi. Ad oggi si può ufficializzare come siano stati aiutati circa
63 bimbi della primaria e circa 15 bimbi della secondaria, un ottimo risultato: stimolante e prezioso
della quale l’Associazione va fiera.
I fondi utilizzati a consuntivo, oltre le gratuità offerte dalle associazioni attività extra, sono risultati
essere 5.642,5€ così suddivisi:

 3.500 € donati dalla Finanziaria BANOR SIM s.p.a. (polo indipendente di private banking);
 1.000 € partecipazione al torneo dei papà del calcetto per l’anno 2023/2024;
   600 € sostegno economico del dott. Ruggiero (donazione previo rimborso PNRR della

scuola da riconoscere per le n.10 visite mediche fatte a ragazzi della scuola secondaria );
    542,5 € sostegno economico dell’Associazione.

Alla luce dell’impegno economico necessario per una copertura finanziaria di questo significato, è
necessario per il prossimo anno trovare un bando di appoggio.
La scuola ho nominato per il prossimo anno una nuova referente attività: Alessandra Zingaretti.

4 – Open day e assemblea dei genitori
Il Presidente informa i presenti che, come da approvazione nel precedente direttivo, per ravvivare
la comunicazione degli open day è stato acquisitato un nuovo striscione orizzontale del costo di
118€, già appeso su via Madama Cristina. Si ringrazia il consigliere Chiarle per la grafica.
Sono iniziate le giornate di presentazione della scuola, in magazzino ci sono biscotti, bicchieri caffè
e  macchinetta  di  caffè  per  l’accoglienza/benvenuto  ai  genitori  partecipanti.  Mancano  bicchieri
normali e succhi, si approva l’acquisto. E’ in corso la programmazione tra consiglieri e simpatizzanti
per la suddivisione dei turni di accoglienza nelle giornate di open day programmate.

Durante l’assemblea dei genitori organizzata in collaborazione con i genitori del CDI, sono stati
evidenziati alcuni punti rilevanti/criticità da parte dei genitori secondaria:
- avere una mensa assistita (non solo per la musicale);
- avere un post scuola compiti interno alla scuola;
- avere una assistenza compiti per ragazzi dsa.
Per i primi due punti, Nadi si è già detta disponibile se ci saranno richieste e la scuola approverà.
Viene sottolineato come probabilmente dopo 6  ore di  lezione sia  meglio  cambiare  spazio,  ad
esempio alla CDQ per l'intrattenimento prima e dopo i compiti ci sono diversi giochi (che vengono
svolti mentre i cellulari vengono ritirati).
Per  il  terzo  punto,  doposcuola  dsa,  Mirjam proverà  a  contattare  il  Centro  HPL  per  maggiori
informazioni, oltre a ispezionare l’opzione Liberamente che ha già collaborato con la scuola.

5 – Festa di Natale
Si è composto un gruppo di lavoro composto da: Giorgia Colombo (referente) e altre numerose
mamme che si incontreranno il 20/11 per definire un primo focus sull’organizzazione dell’evento.
Nel prossimo direttivo saranno illustrati programmi ed attività.
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6 – Gestione Biblioteca
Si  rettifica  il  pt.5  del  verbale  47/2024  in  quanto all’Associazione  con Delibera  della  Giunta  di
Circoscrizione  8 n.48/2024 del  09/09/2024 sono  stati  assegnati  1.703€ pari  all’80% del  costo
dell’iniziativa (spese ore bibliotecaria, organizzazione eventi con autori, fodere per nuovi libri, ecc)
e non 2.129€ che rappresenta il costo totale per il sostegno delle attività del 2024. Rimangono a
carico dell’associazione il restante 20% pari a 426€.

Il Presidente comunica di aver acquistato nuovi tappeti e cuscini e la consigliera Miriam l’acquisto
di alcuni libri a tema ecologia, tutte spese coperte dal finanziamento del bando C8. Ad oggi per
l’evento IoLeggoPerché ha portato all’acquisizione di circa 33 libri.
Un numero un po’ basso, che solleva la riflessione tra i presenti: è mancata forse comunicazione?

7 – Situazione Bandi
Si rettifica il pt.7 del verbale 47/2024 in quanto per il bando San Paolo “Impatto”, partecipazione in
collaborazione  con  ASAI:  sono  stati  richiesti  3.500€  altresì  per  il  bando  San  Paolo  “Risalto”,
partecipazione in collaborazione con  ASAI,  Casa del Quartiere ed Oratorio S. Luigi: sono stati
richiesti 6.000€ circa, che  potrebbero garantire il finanziamento della quasi totalità delle attività
2025 e parti del 2026 siamo in attesa di pubblicazione esito per entrambi.

8 – Sportello psicologico
Il Presidente informa che per il finanziamento dello Sportello Psicologico anno 2025, non essendoci
garanzie di continuità del servizio da parte della scuola nei primi mesi dell’anno, l’associazione ha
presentato domanda di finanziamento per 80 ore pari ad importo di 3.060€ ai Fondi di beneficenza
del San Paolo, siamo anche per questo bando in attesa di pubblicazione esito.

9 – Perdite a scuola e bagni
Il Presidente informa i presenti di come sono state segnalate, da parte di un genitore della scuola,
l’enorme problematica derivata dalle infiltrazioni  e perdite che stanno rovinando copiosamente
muri  e  soffitti  dello  stabile,  direttamente  all’assessorato  competente.  In  particolare  per  la
situazione dei bagni, l’assessore Carlotta Salerno ha scritto una prima risposta dando garanzia per
una migliore sistemazione da effettuare a stretto giro.
Massimo chiede se non sia possibile intervenire direttamente, viste le sue competenze, almeno per
le situazioni meno gravi. Solitamente la scuola non autorizza, ma vista la situazione si proverà a
comunicare al CDI tale disponibilità per valutare con la Dirigente se autorizzabile.

10 - Varie e eventuali
Il Presidente informa di aver partecipato con la consigliera Miriam ad un incontro c/o l’associazione
Per 1 caffè nella quale hanno comunicato la loro disponibilità a fornire assistenza alle associazioni
al costo simbolico di 100€ annui, a tal proposito si valuterà anche quanto offerto sull’argomento
dall’associazione Volto al  fine di poter ottenere un aiuto per la sostenibilità amministrativa alla
partecipazione ai vari bandi.
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Valerio Ciardiello propone di posizionare una bacheca internamente alla scuola per la pubblicazione
comunicazioni e/o attività dell’associazione per evitare un numeroso invio di mail da parte 
dell'associazione.

Il Presidente informa che la maestra Pedrazzi, referente del nuovo sito scolastico, ha comunicato 
che sarà realizzata a breve una pagina dedicata alla pubblicità delle attività dell’associazione.

Giorgia Colombo propone di organizzare un incontro sull’educazione affettiva al costo di 1.600€ ed
un secondo incontro per l’utilizzo degli strumenti digitali ai genitori della durata di circa 2 ore a
titolo gratuito.  Per il  primo, essendo a pagamento e in  orario scolastico,  è  la scuola a dover
decidere. Per il secondo è sufficiente chiedere la data disponibile al professionista e poi chiedere
conferma  per  l’uso  dell’aula  magna  alla  scuola.  Giorgia  si  attiverà  per  fissare  dopo  gennaio
l’incontro.

Il direttivo approva i seguenti nuovi soci:  Lorenzo Bernardi, Stefania De Palo, Giorgia Colombo,
Gianpietro Tassisto, Giorgio Bancale.

Vista l’ora tarda, si decide di rimandare al prossimo direttivo l’approfondimento di discussione di
temi  vari  ed  eventuali,  la  seduta  viene  sciolta  alle  ore  23:00  previa  redazione,  lettura  ed
approvazione del presente verbale.

Il Presidente Laura Sciolla Il Segretario Domenico Usai

Libro Verbali del Consiglio Direƫvo Pag.    4/100


